Döbelner Allgemeine Zeitung, 12.06.2008



Studenten locken zum elften Mal hunderte Roßweiner auf den Campus

Wenn die Studenten der Roßweiner Fachbereiche der Hochschule Mittweida zum Campusfest rufen, dann kommen die Besucher in Massen. Zum eiften Mal luden sie gestern ein.
Und die ersten, die kamen, waren die Grundschüler vom Weinberg. Sie tummelten sich auf
der großen Weise mit ihren Sport-Spiel Spaß-Saltonen. Die Senioren bekannen ihren aseniorencafé diesmal von den Studenten, kombiniert mit selbst gebackenem Kuchen, Stuusu. Die monatelangen Vorbereitungen hatten sich gelohnt. DAZ-Foto: Jürgen Kulschewski
aus. Die monatelangen Vorbereitungen hatten sich gelohnt. DAZ-Foto: Jürgen Kulschewski